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目指して、焦らず努力し
ていきたいです。
　

　休みの日は、練習ばかりですが、練習
がない日は、ゴルフやキャンプ、車の運
転に最近ハマっています。愛知県にとど
まらず、予定を決めずにその日の気分で
どこまでもドライブに行っています。外
の空気を吸うと気持ちも心もスッキリ
するので、外で体を動かすことが好き
です。
　私には双子の妹がいます。一卵性で
顔が似ていてよく見間違えられますし、
言葉がシンクロすることもよくありま
す。喧嘩は全くせず、とても仲が良い
です。仕事の悩みなどをいつも聞いて
くれるので、私の最高の相棒です（笑）。
　休みが合えば、私の趣味に付き合っ
てくれて、一緒にゴルフをしたりドラ

イブに行きます。今は日本
を飛び出して海外旅行に
行きたいので、そのために
仕事を頑張ってたくさん
お金を稼ぎます！（笑）
　デビューして一年半が
経ちました。まだ水神祭
はしていなくて、連にも
あまり絡めていないので、
まずは舟券に絡む回数を
増やすことと、その先の初
１着を取れるように努力
して励んでいきたいと思
います。
　レースでは先輩選手に
負けない強い気持ちを持
ち、スピードある豪快な旋
回ができるように頑張り
ます。ぜひ応援してくださ
い！

　“らくにゃん”こと永
ながたらく
田楽からバトンをもらった、132期で

同期の5305伊
いとうしおり
藤栞です。よろしくお願いします。

　私がボートレーサーを目指したきっかけは、ボートレース
好きの祖父と父に勧められたからです。小学生の時から毎
年、静岡県の法多山というお寺に初詣へ行き、その後ボート
レース浜名湖のお正月レースを見て楽しむというのが恒例
行事でした。毎回、レースを見て選手の方々やエンジン音が
とてもかっこよく感じました。

　私は小学4年生から兄の影
響と父の勧めでサッカーを
始めました。最初はフィー
ルドをしていましたが、ず
っと走っていることが大変
で、途中から楽そうなゴー
ルキーパーに変更しました。
でも、実は1番大変なのはキ
ーパーだということを知っ
たのは、その後のことでし
た（笑）。
　小学校、中学校は地元の
クラブチームで、高校もサ
ッカーを続けるために女子

サッカー部がある愛知県の豊川高校に進学し、サッカー漬け
の毎日を送っていました。入学した時は創部4年目で、まだ
全国大会に出場したことがなかったので、「私の代で絶対全
国に行く」という強い気持ちを持って、毎日練習していまし
た。そして高校3年の夏、創部6年目で悲願の全国大会に出
場することができました。仲間と助け合いながら日々つらい
努力したので、すごく嬉しかったです。
　そして進路は、5歳の時から看護師を目指していたことも
あり、大学に進学するつもりでいました。しかし、その直前
になって父から「スポーツ推薦でボートレーサーの試験が受
けられるぞ」と言われました。小さい時にボートレースを見
て感動した記憶と、今しか出来ないことはなんだろうと考
え、ボートレーサーを目指そうと決めました。今思えば、サ
ッカーとボートレースを勧めてくれた父には感謝しかあり
ません。
　師匠はまだいませんが、愛知支部の先輩や他県の先輩に
も、ボートやプロペラ調整のこと、プライベートのことも相
談に乗っていただいています。いつも優しく教えてくださる
ので本当にありがたく、感謝しています。私ももっと高みを
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右の黒い服が私です。

一番好きな食べ物はうな
ぎです。常滑の宿舎で
うなぎが出て、その味を
知ってしまいました（笑）

着物は成人式の時で、
どちらの写真も左が私です。

ドライブに行くと風景を撮る
のが好きで、紅葉と滝の
写真がお気に入りです。
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